



## CNDH se compromete con austeridad y no pedirá aumento a su presupuesto para 2023

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) informó que en compromiso con la austeridad republicana no pedirá un aumento a su presupuesto para 2023; orientará sus recursos a fortalecer el salario del personal sustantivo, operativos y profesionales, así como de Visitadores Adjuntos, y a reforzar las actividades de las 18 Oficinas Regionales, que son las que reciben el mayor número de quejas.

“Para el ejercicio 2023, este Organismo Público Autónomo realiza una reestructura presupuestal para soportar las reducciones que se han venido teniendo, reorientando los recursos de manera estratégica hacia las áreas y funciones sustantivas, con el objeto de garantizar el cumplimiento de su misión constitucional y, a la vez de mejorar la eficiencia y eficacia de su gasto, asegurando el ejercicio de los recursos públicos con estrictos criterios de austeridad, racionalidad, disciplina presupuestaria y transparencia”, aseguró.

El Proyecto de Presupuesto de la CNDH para el ejercicio fiscal 2023, considera un importe de mil 798.3 millones de pesos, lo que representa un cero por ciento de incremento en términos reales si se toma en cuenta las proyecciones que con respecto a la inflación calcula la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

El crecimiento que el organismo de derechos humanos planea con respecto al presupuesto de la CNDH en 2022 es del 4.4 por ciento, y de acuerdo con los Criterios Generales de la Política Económica para 2023, la inflación para el año próximo se estima en un 4.7 por ciento en promedio.

“Mientras el INE pretende crecer su presupuesto en más del 25 por ciento y el INAI en más del ocho por ciento, la CNDH es el único órgano constitucional autónomo que no plantea crecimiento en su gasto, lo que en modo alguno limita o afecta sus resultados. Y es así, porque asume la Ley Federal de Austeridad Republicana con compromiso y convicción, incluso más allá de su mero cumplimiento”, señaló. La Comisión Nacional destacó que en las siguientes semanas procurará acercamientos con la Cámara de Diputados para perfeccionar su presupuesto, y lograr que “la eficacia siga acompañando las medidas de austeridad y transparencia”; ejemplo de que “no se necesitan muchos recursos para tener buenos resultados”.

<https://www.milenio.com/politica/cndh-no-pedira-aumento-a-su-presupuesto-para-2023>